
Herr Hübner von der Ingenieurgesellschaft Gertec stellt die Ergebnisse des Erarbeitungsprozesses 
in einer kurzen Zusammenfassung vor. Wesentliche Maßnahmen werden explizit erläutert. 
 
Der Vortrag kann in der online Version der Niederschrift unter Anlage 1 eingesehen werden. 
 
Herr Staratschek regt an, dass derart umfangreiche Anlagen zu Vorlagen künftig früher, bzw. 
separat verschickt werden. 
 
Er kritisiert, dass spezifische Themen wie z.B. der Nahverkehr nur oberflächlich betrachtet 
wurden. Aus seiner Sicht wäre eine Überprüfung des Bürgerbus- und des Schulbusplans 
wünschenswert gewesen.  
 
Herr Staratschek stellt kurz sein Ringbuskonzept vor und teilt mit, dass dieses auch im Internet 
zur Verfügung steht. Ferner führt er aus, dass das Konzept zu viele allgemeine 
Maßnahmenvorschläge beinhalte.  
 
Herr Hübner erläutert, dass auch für Radevormwald Maßnahmen definiert wurden, die sich in 
vergleichbaren Kommunen bereits bewährt haben. Ziel des Konzeptes, bei dem es sich um ein 
Strategiekonzept handele, sei es, den Klimaschutzprozeß anzustoßen. Neben dem allgemeinen 
Maßnahmenkatalog seien einzelne Schwerpunkt vertieft betrachtet worden. Diese Themen sind 
das Ergebnis einer Abstimmung des Klimabeirats. 


